

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Den arbeitsfreien Sonntag schützen! Bundesallianz für den freien Sonntag und Einzelhandelsbeschäftigte protestierten in Fulda
14.06.2019

SONNTAGSSCHUTZ

Den arbeitsfreien Sonntag schützen! Bundesallianz für den freien Sonntag und Einzelhandelsbeschäftigte protestierten in Fulda

Die Bundesallianz für den freien Sonntag hat am Mittwoch, den 12. Juni 2019, zusammen mit rund 150 Einzelhandelsbeschäftigten in der Innenstadt von Fulda lautstark gegen die Aushöhlung des arbeitsfreien Sonntags protestiert. Beteiligt waren unter anderem Beschäftigte von Karstadt, Kaufhof und Zara.

Pfarrer Dr. Ralf Stroh vom Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der Ev. Kirche in Hessen und Nassau und Mitglied der Bundesallianz stellte in seiner Rede während der Kundgebung den besonderen Schutz des arbeitsfreien Sonntags durch das Grundgesetz heraus: "Für den gesellschaftlichen Zusammenhalt ist ein Tag wichtig, an dem Lohnarbeit und Konsum zurücktreten und Zeit ist für andere Dinge, wie Freizeit, ehrenamtliches sowie politisches Engagement oder ein soziales Leben in Vereinen, Verbänden und Kirchen." [zur Rede von Pfarrer Dr. Ralf Stroh Video](#)

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN